

In die Zukunft wachsen – ökologisch und ökonomisch



Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: KV Saale-Holzland-Kreis
Beschlussdatum: 06.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K1

Von Zeile 245 bis 247 einfügen:

entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Der Staat sollte als vertrauensvoller Referenzkunde seine Marktmacht als Einkäufer nutzen, um innovative digitale und nachhaltige Produkte zu fördern. Dabei sollte er insbesondere Open-Source-Anwendungen und

Begründung

Das Argument der Marktmacht und Vorbildwirkung gilt für beide Dimensionen, Digitalisierung und Nachhaltigkeit. Statt den Aspekt für nachhaltige Beschaffung gesondert aufzugreifen (was eine Alternative wäre), könnte er auch hier platzsparend ergänzt werden. Weiter unten ist das nur für die Kommunen bzw. konkret für Stahl aufgegriffen, nicht für Bund und Länder bzw. andere Produkte. Es muss aber für alle öffentlichen Ausgaben und alle Produktgruppen gelten.